
 

Comité de Quartier   

Notre-Dame 

 

Compte-rendu de la réunion du 5 septembre 2022 

 

 

La réunion débute à 20 heures 30 minutes et se déroule en présence de : 

 

Raymond VILLALBA : Élu référent du quartier 

Saïd SOUITA : Élu référent du quartier  

Flora LAPERNE : Conseillère municipale  

Bénédicte LOUSTAUNAU : Correspondante du quartier  

Marie-Lyse BISTUÉ : Adjointe responsable de la Démocratie Participative, en charge des                

Comités de Quartiers 

 

 

 

 

Adresses mails : ml-bistue@oloron-ste-marie.fr   

            r-villalba@oloron-ste-marie.fr 

 s-souita@oloron-ste-marie.fr 

             

                                    

 

 



 

1) Journée de l’urbanisme et de l’architecture 

 

 

Virginie ARRUEBO, du service Patrimoine de la mairie d’Oloron et Monsieur CAUHAPÉ sont 
intervenus pour présenter la visite de quartier « avant-après depuis l’époque Napoléonienne » 
(avec les documents en leur possession), qui aura lieu le 15 octobre sur réservation. 
Le départ de la visite se fera à l’EVS. 
 
 
 

2) Budget participatif 
 
Inauguration du théâtre de verdure. 
Prévoir un évènement pour l’inauguration du stade des Barats. 
 
 
 

3) Questions / Réponses 

 

 

Point 35 : Rue de Sègues 

 

a) Une convention est signée pour l’enfouissement des lignes. Pour le moment, seulement un 

reprofilage peut être effectué. 

Réponse : Les réparations ponctuelles ont été effectuées en attendant les travaux de réseaux. 

 

b) La vitesse est excessive dans cette rue. 

Réponse apportée lors de la réunion : Concernant la vitesse excessive et la possibilité d’étudier 

une sortie sur la Départementale au niveau du cimetière et de l’EVS (déjà demandé), une visite 

sur site est prévue le 19 septembre avec les Services Techniques du Département.  

 

c) Présence de gravats entreposés au bord de l’eau, derrière chez Bergès, La Caserne et 

Bordatto. Il est demandé de voir s’ils sont récents ou non et ce qui va en être fait.   

Réponse : Ces gravats sont situés sur un domaine privé. De ce fait, la Mairie ne peut pas 

intervenir. 

 

d) Demande d’une ligne continue devant chez Cazapan ; les voitures font demi-tour au milieu de la 

chaussée.  

Aussi, est-il possible de remettre les quilles au milieu de la route ?  

Réponse : La demande a bien été prise en compte par les services techniques ; la mise en place 

de quilles est possible. 

 

 

Point 36 : Avenue de Précilhon 
 
a) Les riverains demandent un projet d’aménagement afin de réduire la vitesse et de créer des 
stationnements. Les habitants se sont « privatisés » la rue pour stationner, ce qui entraîne une 
insécurité pour certains riverains quand ils sortent de chez eux.  
Réponse : Le projet d’aménagement est dessiné et est en attente de validation des élu.e.s. 
 
b) Nuisances de chiens à l’angle de la rue Gassion et de l’Avenue de Précilhon. 
Réponse : Un courrier va être envoyé au propriétaire des chiens.  
 



 
 
Point 37 : Rue Navarrot 
 
a)  Au fond de la rue Navarrot, à l’angle des HLM et de la borne incendie, des véhicules sont 
stationnés, en permanence, sur la bande jaune.  
Réponse : Cette information a bien été transmise au service compétent. 
 
c) Les containers de cette rue ne sont pas rentrés et restent sur les trottoirs.   
Réponse : Le SICTOM fera un communiqué qui sera distribué. De plus, les agents rencontrent 
régulièrement des difficultés dans cette rue avec la dépose de déchets directement au sol.  
 
 
Point 38 : Lycée du IV septembre 
 
Présence de nombreux pigeons au niveau du lycée. 
 
 
Point 39 : Marcadet  
 
Présence de mégots devant une maison ; un flyer ciblé peut-il être affiché ?   
 
 
 
 
 

 
Prochaine réunion du Comité de Quartier : lundi 7 novembre 2022 à 20h00 à l’EVS 

 

 


